

# DELIK HUKUM

## Sterilisasi Vihara, Polres Sukabumi Kota Pastikan Perayaan Tahun Baru Imlek Kondusif

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Feb 10, 2024 - 18:20



Kota Sukabumi - Satuan Samapta Polres Sukabumi Kota melakukan sterilisasi di sejumlah Vihara di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota, Jum'at (9/2/2024). Kegiatan preventif Kepolisian tersebut dilakukan untuk mewujudkan kondusifitas kamtibmas selama perayaan tahun baru Imlek 2575 di Kota Sukabumi. Informasi yang berhasil dihimpun, sterilisasi dilakukan di beberapa Vihara, seperti ; Vihara Widhi Sakti, Vihara Metta Maitreya, Vihara Dharma Ratna dan Vihara Tridharma. Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kasi Humas, Iptu Astuti Setyaningsih mengatakan, sterilisasi Vihara yang

dilakukan Jajarannya tersebut merupakan pelayanan prima Kepolisian untuk memastikan kondusifitas kamtibmas selama perayaan tahun baru Imlek di wilayah Kota Sukabumi. "Hari ini, Polres Sukabumi Kota melakukan sterilisasi di beberapa Vihara yang nantinya dijadikan sebagai tempat perayaan tahun baru Imlek 2575" kata Astuti kepada awak media. "Tentunya ini merupakan wujud pelayanan prima Kepolisian untuk memberikan rasa aman dan nyaman terhadap saudara-saudara kita yang merayakan tahun baru Imlek," terangnya. Ia juga menyebut, Polres Sukabumi Kota akan melaksanakan KRYD (kegiatan rutin yang ditingkatkan) dengan menyiapkan sejumlah personel di beberapa Vihara serta meningkatkan kegiatan patroli ke beberapa lokasi di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota. "Selain sterilisasi, Polres Sukabumi Kota juga menyiapkan sejumlah personel di beberapa Vihara maupun di lokasi-lokasi yang dijadikan tempat perayaan tahun baru Imlek serta meningkatkan kegiatan patroli ke beberapa lokasi di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota," sebut Astuti. "Semoga dengan kegiatan preventif ini, situasi kamtibmas pada perayaan tahun baru Imlek di Kota Sukabumi tetap kondusif dan berjalan dengan lancar." pungkasnya.